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“Estuvimos con la secretaria de Economía, como tú sabes ellos son los responsables de administrar el 

tratado (T-MEC), sin duda la Secretaría hará su mejor esfuerzo trabajando conjuntamente con la 

Secretaría de Energía, seguramente van a intentar establecer un funcionamiento. Lo que me preocupa 

es que lo que he escuchado de la secretaria Nahle no es muy alentador, es una posición donde se insiste 

que México no ha violado y se utiliza como argumento el famoso capítulo 8, el cual no es más que una 

repetición de principios constitucionales”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1P1CqnlawfuCl9Q3G5wyUc9FSzv4Gq-7r/view 
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